6年生も中学生になる準備をしています!

rutil Corner

Ⅰ月25日(木)に,新入生入学者説明会を実施しま した。中学校と小学校の違いの説明やフィルタリング教室を行い,真剣に

聞いている小学生を見ると、とても頼もしく感じました。あと少しで後輩ができる1・2年生は心の準備はできていますか?

広中央中の良い手本になってくれることを期待 しています。



修学旅行大成功のため

Ⅰ年生の校外学習の次は2年生の大きな行事「修学旅行」がありました。京都, 奈良, USJ にと, そこでしか感じることができない, 学ぶことができないことに触れてきました。修学旅行大成功のために, 一人ひとりが考え行動に移しました。これは, 2学年の学年目標でもある『考動』とも繋がっていますね。









あと、1ヶ月と半分

少し先の事を考えて行動していますか。あっという間に来年度 がやってきます。何を最優先してやっていくべきか、優先すべき ことを問違えないように、焦らず一歩一歩而んでいきましょう。

禁しいことは一瞬で過ぎてしまいます。 冷は、学校全体で 学力を高めていきましょう。 みんなならできますよ!!